



GIZZI: “ES UN LUJO Y UN ORGULLO PARA VILLA CAÑÁS TENER UN AEROCLUB DE ESTAS CARACTERÍSTICAS”

Description



Fue una jornada emotiva que tuvo el reconocimiento a quienes fueron los pioneros de esta emblemática institución cañaseña y donde no faltaron las historias, anécdotas y un espectacular show aéreo de la mano de los pilotos acrobáticos más importantes del país.

En su discurso, el intendente destacó la pasión por la aeronáutica de aquellas personas que pensaron, idearon y llevaron a cabo la creación del Aeroclub e hizo hincapié en los logros y avances que permitieron un crecimiento sostenido en todos estos años.

“Es un lujo y un orgullo para Villa Cañas tener un aeroclub de estas características”, dijo Gizzi. Desde el Municipio “queremos felicitar a los integrantes de la Comisión Directiva por la organización del acto y por seguir trabajando y sosteniendo una de las instituciones más importantes de nuestra ciudad, que es un ejemplo no solo en la provincia de Santa Fe sino en todo el país. Gracias por la invitación y permitirnos ser parte de la hermosa celebración”.

CATEGORY

1. MUNICIPALES v.cañas
2. v.cañas

Category

1. MUNICIPALES v.cañas
2. v.cañas

Date Created

octubre 2021

Author

administrador